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投资者关系 

活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议          

媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他 （请文字说明其他活动内容） 

接待对象 线上投资者 

时间 2021 年 3月 31日 15：00-17:00 

地点 公司办公室 

接待人 董事长姚程、独立董事胡刘芬、董事会秘书兼财务总监王先龙 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

本次业绩说明会以网络远程的方式举行，与线上投资者互动交流的主要情况如下： 

提问 1、请问今年一季报增长多吗? 

答：一季度，钛白粉市场持续向好，并持有一定量的定单，基本没有库存，但是主

要原材料价格也在上涨，公司一季度报告于 4 月 24日公布，届时请查阅。 

提问 2、公司母公司铜化引进安徽创谷，安徽创谷是一家投资公司，他会对上市公

司有什么作为吗？ 

答：母公司混合所有制改革是响应省、市政府的要求，改制后，用工、薪酬市场化，

提高决策效能，优化管理层次，提高管理绩效，逐步完善以经营业绩为中心、以运

行效率为重点的市场化考核体系，调动管理者和员工的积极性，增强公司发展活力。 

提问 3、公司管理层是否有解决上游原材料价格上涨对公司影响的解决办法呢？ 

答：公司管理层针对上游原材料价格上涨，采取多种办法稳定成本，如利用公司资

金优势提前锁定价格、使用不同种类的矿源进行配比等。 

提问 4、公司在磷酸铁的业务布局是什么样的，目前新能源车的磷酸铁锂电池是中

国市场的主流，公司对这一业务的注重程度是否会提高？ 

答：新能源汽车产业作为国家重点发展的战略新兴产业，世界各国都把储能电池和

动力电池的发展放到国家战略层面的高度，动力电池过去 12 年迎来爆发式增长。

2020年，磷酸铁锂动力电池装机量 23.2GWh，同比增长 11.7%，占总装机量的 36.7％，

较 2019 年提升近 3个百分点，磷酸铁锂动力电池在乘用车领域配套占比也大幅提

升近 24个百分点，锂电材料行业具有广阔市场发展空间。磷酸铁作为新能源电池

正极材料磷酸铁锂的主要原材料，具备安全性能高、使用寿命长的特点。公司子公

司是国内较早从事磷酸铁生产的企业，目前产能为 3万吨/年，正在建设 5 万吨/年



 

磷酸铁二期工程，届时磷酸铁产能达 5万吨/年；公司高度重视磷酸铁业务的发展，

希望在新能源行业有所作为。 

提问 5、今年利润相比去年增长一倍，从预期来看，2021 年度产能和销售情况怎么

样？ 

答：你好，2020年公司钛白粉产量、销量较上年度均有较大幅度增长，产量突破装

置产能。2021年一季度，钛白粉市场持续向好，产量不断创新高，钛白粉行业与国

家宏观经济、环保、出口等密切相关，希望 2021 年能延续这种行情。 

提问 6、请问贵公司的磷酸铁有技术门槛吗？都有哪些知名客户吗？ 

答：磷酸铁是磷酸铁锂的正极材料，产品品质须达到国家规定标准和满足企业个性

化需求，通过多年的技术积累，推陈出新，子公司生产的产品能满足磷酸铁行业不

断进步的要求。子公司的客户是商业机密，恕不能告之，但都是国内知名磷酸铁锂

生产企业。 

提问 7、有分红送股计划吗？ 

答：2020 年度公司利润分配预案为：以 2020年 12月 31日公司总股本 215,020,000

股为基数，向全体股东按每 10股派发现金红利 1.00元（含税），不送红股，不进

行公积金转增股本。本预案需提交公司 2020年度股东大会审议。 

提问 8、公司目前无论钛白粉还是磷酸铁，规模上来说还是不够大，公司有没有其

它的方式增加公司的利润点呢，同时钛白粉受制于钛精矿的价格，公司有没有自己

收购此类资源的想法呢？ 

答：公司利润来源主要是钛白粉和磷酸铁，目前没有其他利润增长点，亦没有收购

此类资源的计划。 

提问 9、请问贵公司硫酸法钛白粉产量和氯化法钛白粉产量分别有多少？公司旗下

有没有钛金属矿石资源。 

答：2020年公司钛白粉产量请查阅公布的年度报告。公司没有氯化法钛白粉生产装

置，亦没有钛金属矿石资源。 

提问 10、公司控股股东有没有优质资产注入计划？ 

答：公司控股股东暂时没有优质资产注入计划。 

提问 11、十四五规划后，公司是否会定期披露 esg报告？ 

答：十四五规划期间，公司将根据交易所要求和公司发展的需要确定是否定期披露

esg 报告。 

提问 12、公司对比锂电池板块股价严重低估！请管理层进行市值管理？ 

答：子公司是国内较早生产磷酸铁的企业之一，通过多年技术积累，在国家政策的

引领下，子公司已步入良性快速发展轨道。公司管理层在探索市值管理的方式和方



 

法，也希望投资者提出建议。 

 

 

附件清单（如有） 无 

日  期 2021 年 4月 2日 

 


